

Secc
Ardoz

OTROS DATOS

Código para validación: 4SRYD-K8DPW-I0KAK
Fecha de emisión: 23 de Marzo de 2023 a las 18:30:35
Página 1 de 3

FIRMAS

ESTADO

INCLUYE FIRMA EXTERNA



Grupo de concejales y concejales.

Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz

MÁS INFORMACIÓN
Web: www.javicastillo.es



Moción Grupo Municipal Socialista Pleno

javiercastillo@socialistasdetorreon.com

Moción que presenta el Grupo Municipal Socialista en relación con la solicitud de la creación de La Casa de la Música de Torrejón de Ardoz creado y apoyado por grandes artistas de la ciudad y adopción de acuerdos

A los efectos de someter al próximo Pleno Municipal Ordinario, de acuerdo con la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local y reglamentos que la desarrollan, así como el ROM, se presenta para su debate y aprobación, previo informe que podrá emitirse por la comisión informativa correspondiente, si procede, la siguiente

MOCIÓN:

Hace 4 años, en mayo de 2019, Javier Castillo, candidato a la alcaldía de Torrejón de Ardoz, presentó un proyecto que suponía un hito en la historia de la cultura de la ciudad, la Casa de la Música.

Este proyecto nació de la mente de grandes artistas de la ciudad como El Chojín, Kultama o Cosa Fina y otros profesionales de la música y la cultura en nuestra ciudad entre los que hay profesores de música y productores radicados en Torrejón de Ardoz.

El proyecto se presentó despojado de sesgos partidistas más allá de la concepción que Javier Castillo como candidato a la alcaldía tenía (y tiene) del papel protagonista que debe tener la cultura en la ciudad, en particular la música y las distintas expresiones de arte que emanan del talento histórico que acumulan una gran cantidad de artistas torrejoneros/as.

Con la victoria del Partido Popular en las elecciones de 2019, el proyecto quedó a su disposición, pues despojado de logos y colores políticos, era una actuación hecha por y para los torrejoneros.

En estos 4 años, el alcalde de Torrejón de Ardoz y su equipo de gobierno no han considerado iniciar ninguna de las muchas propuestas que conforman el proyecto y consideramos que este es un momento idóneo para que el ayuntamiento en pleno asuma este compromiso y superadas las elecciones del próximo 28 de mayo, la Casa de la Música sea una realidad independientemente del partido que gobierne la ciudad los próximos 4 años.

Para ello el Grupo Municipal Socialista presentó una propuesta para que los presupuestos del ayuntamiento de Torrejón de Ardoz del presente año 2023 recogiera una partida para la creación de la Casa de la Música, incluyendo la fuente de financiación.

OTROS DATOS

Código para validación: 4SRYP-K8DPW-I0KAK

Fecha de emisión: 23 de Marzo de 2023 a las 18:30:35

Página 2 de 3

FIRMA

ESTADO

INCLUYE FIRMA EXTERNA



Grupo de concejalas y concejales.

Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz

MÁS INFORMACIÓN

Web: www.javicastillo.es



Moción Grupo Municipal Socialista Pleno

javiercastillo@socialistasdetorreon.com

¿Qué es la Casa de la Música y que supone para nuestra ciudad?

De entrada y a modo de concepto, la Casa de la Música no es un espacio dependiente de festejos, se construye bajo el amplio paraguas de la cultura y la gestión debe residir en ese ámbito, pues no se trata de hacer un festival o un concierto puntual, sino de un espacio y actividades estables y permanentes.

Javier Castillo la define así:

“Torrejón es la cuna de grandísimos artistas y jóvenes talentos a los que hay que apoyar y facilitar los recursos necesarios para que sea su talento y su dedicación los únicos que pongan límite a su sueño en nuestra ciudad.

La Casa de la Música comprende un amplio proyecto que abarca desde la formación musical y el asesoramiento profesional, hasta la construcción de una sala de conciertos, locales de ensayo y la firma de convenios con estudios de grabación de la ciudad.

Esta es una apuesta por la cultura que trasciende ideologías, un proyecto que es para la ciudad y deseamos que así se entienda y pueda ser en breve una realidad.

En el desarrollo de este proyecto no he viajado solo, me han acompañado grandísimos artistas de nuestra ciudad, técnicos altamente cualificados, profesores de música y todos los actores necesarios para abordar un plan tan ambicioso y a la vez ilusionante como este, todos ellos forman parte de la elaboración del proyecto y apoyan la Casa de la Música de Torrejón de Ardoz.”

LA CASA DE LA MÚSICA

FUNDAMENTO

La música es el arte que acompaña al ser humano desde los comienzos de la historia y que consiste, en su forma más básica, en combinar sonidos y silencios de una forma organizada capaz de tocarnos el sistema nervioso y provocar sensaciones muy intensas en nosotros. Teniendo en cuenta los múltiples beneficios que aporta la música tanto a nivel físico, como social (aumenta la movilización, incrementa la capacidad de coordinación, refuerza la capacidad de aprendizaje...), crearemos un espacio en el que LA MÚSICA será la absoluta protagonista haciendo que todos/as los torrejoneses sean los beneficiados. Será por tanto un ámbito idóneo para que personas de todo tipo puedan contactar con valores y principios positivos a través de la creación de actividades lúdicas-formativas. Con “La Casa de la Música” promoveremos el descubrimiento de una rama del arte que impulsa el crecimiento personal y brinda la posibilidad de establecer nuevas relaciones afirmativas en cada individuo.



Grupo de concejalas y concejales.
Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz

MÁS INFORMACIÓN
Web: www.javicastillo.es



Moción Grupo Municipal Socialista Pleno

javiercastillo@socialistasdetorreon.com

El proyecto completo, con todas las cuestiones técnicas y necesidades de inversión, es un extenso documento que está a disposición del equipo de gobierno que decida llevarlo a cabo. Lo que se solicita al pleno es el compromiso del ayuntamiento para convertirlo en una realidad.

No obstante, entre las iniciativas previstas, destacan:

- Para la “Casa de la Música”, se creará una sala de conciertos, locales de ensayo y estudios de producción con precios muy accesibles para los artistas inscritos.
- El registro como artista o grupo en la Casa de la Música será gratuito.
- Todos los viernes habrá conciertos en la sala para artistas y grupos de Torrejón.
- Previo al concierto se acordarán varias horas de ensayo con cada artista/grupo.
- Habrá convenios para grabar con estudios ya existentes en Torrejón de Ardoz.
- Se ofrecerá formación y asesoramiento.
- Se creará un concurso anual para artistas y grupos de la ciudad en el que los ganadores serán premiados con horas de ensayo, un concierto y grabación audiovisual con promoción.

La Casa de la Música es un sueño posible, ¿lo hacemos junt@s?

Por todo lo anteriormente expuesto proponemos para su aprobación, si procede, los siguientes

ACUERDOS:

- Iniciar los trámites técnicos y presupuestarios para construir todas las infraestructuras necesarias para la creación de la Casa de la Música de Torrejón de Ardoz.
- Implantar todos los recursos materiales y humanos necesarios para el funcionamiento de la Casa de la Música de Torrejón de Ardoz.

Torrejón de Ardoz, 23 de marzo de 2023.

Fdo: Javier Castillo Soria.
Portavoz Grupo Municipal Socialista.

